

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktion in der BV Eilpe/Dahl

Betreff:

der CDU-Fraktion: Notdürftige Reparatur der Heedfelder Straße

Beratungsfolge:

01.12.2015 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag

Die Heedfelder Straße wird auf dem Stück zwischen der Bahnüberführung und dem Haus Heedfelder Str. 4 vor Wintereinbruch repariert.

Begründung

Aufgrund der jahrelangen Diskussion bezüglich der Erneuerung der Ortsdurchfahrt und der Bahnüberführung Rummenohl ist der Zustand der Straßendecke auf diesem Stück inzwischen dermaßen katastrophal, dass Fahrzeuge den Schlaglöchern ausweichen und dadurch den Gegenverkehr erheblich gefährden – zumal sich an dieser Stelle eine ziemlich enge Kurve befindet, die der Linienverkehr der Hagener Straßenbahn passieren muss.